

Abandono

Señor Director:

La exministra de Agricultura María Emilia Undurraga y el presidente del directorio de una forestal, Luis Felipe Gazitúa, describen

el abandono de las autoridades nacionales de las zonas rurales. Crimen organizado, violencia, incendios intencionales y violaciones a los DD.HH. de niños y ancianos se viven a diario el flagelo de escuelas e iglesias quemadas. Todo esto es ignorado por la clase política citadina. En efecto, Chile nace y se desarrolla desde la ruralidad y las industrias minera, forestal, agrícola y salmonícola constituyen la mayor fuente de empleo y divisas para Chile. Pero las decisiones se toman en Santiago por políticos soñadores con llegar a ser como Finlandia o Noruega. Pero esos países se desarrollaron y siguen dependiendo de su ruralidad y su inmensa riqueza. Los países se definen y reconocen por el respeto a su cultura, medioambiente e identidad. En la mayoría de ellos, su identidad e historia pasa por sus habitantes rurales y sus tradiciones.

Cristián Bonacic

Profesor titular P. U. Católica de Chile